

LA GERBILLE EN GRÈCE ANTIQUE



La gerbille apparut en Grèce. Elle réalisa qu'elle était dans une ancienne époque où tout le monde était habillé différemment et l'architecture des bâtiments était énorme et splendide.

La petite Souris demanda aux habitants comment elle pourra rentrer chez elle. Personne ne savait comment. Mais une belle dame habillée d'une magnifique robe blanche avec deux tresses dorées dit :



- Je connais quelqu'un qui pourra t'aider à sortir d'ici.

- Qui ? demanda la gerbille.

- Athéna, la déesse de la sagesse, de la guerre, des arts, et la protectrice de la cité d'Athènes.

- Mais tu me parles d'un mythe !!!

Un mythe Dans ton époque, mais ici, nous sommes en 2000 avant J.C, et nous croyons à nos Dieux.

- Ou je peux la trouver ?
demanda-t-elle surprise de voir un mythe.

- Va au bord de la mer et crie « **ATHÉNA** » trois fois, alors, elle apparaîtra et elle va t'aider.

- Merci beaucoup, dit la souris en courant.



Avant la mer, il y avait une petite forêt, immense pour une minuscule gerbille.

Deux heures plus tard, elle parcourut la moitié. Épuisée, elle s'arrêta. Heureusement, une petite fille arriva et la trouva. La souris lui demanda si elle pouvait l'emmener de l'autre côté de la forêt.



- Je ne peux pas m'éloigner de ma maison mais tu n'as qu'à demander l'aide du Dieu de la mer et souverain du monde aquatique Poséidon. Tu ne pourras jamais y arriver sans sa permission.

- Et comment faire????
- Grimpe sur l'arbre le plus haut et crie le plus fort que possible « Poséidon!!»

La gerbille, trouva le plus grand arbre, dessus et cria de toutes ses forces.

POSEIDONNNNNNNNN..ONN..ONN

Et soudain, elle se trouva sur un gros rocher au milieu de la mer et Poséidon, géant et puissant devant elle.



- Pourquoi une minuscule souris appelle le puissant Poséidon ?!!

- Je voulais juste arriver au bord de la mer et me voici au milieu sur un rocher (avec une voix tremblante)

- Je vais te rendre au bord mais dis-moi pourquoi tu es là ?

La gerbille lui raconte son histoire et

sa peur des ombres noirs. Poséidon lui dit

que la déesse Athéna va l'aider à se débarrasser de ces

ombres, et il l'a renvoyé au bord de la mer où elle doit

l'appeler

ATHENA! ATHENA! ATHENA!

La déesse apparut et lui demanda :

- « Que veux-tu petite souris ?

- J'ai besoin de ton aide. (Bouche bée devant la beauté d'Athéna)



Elle lui raconta comment elle avait plongé dans le livre pour s'enfuir des ombres noirs, et toute l'aventure qu'elle a vécu en Grèce.

La Déesse partit.

Quelques minutes plus tard, elle revint et dans sa main un livre qui ressemble à celui de la bibliothèque et lui dit :

- Entre dans ce livre.
- Mais les ombres alors ????????

Elle réfléchit...

- Tiens !! Une épée à ta taille... C'est une épée magique... Elle va t'aider à t'en te débarrasser.

La gerbille plongea dans le livre de la déesse et en un clin d'œil elle se trouva dans la bibliothèque devant les créatures qui coururent chez elle. Mais avec l'épée magique, la souris les tua en un coup.

Enfin cette partie du village est habitée de nombreuses personnes et sans peur.

FIN



QUELLE HISTOIRE !